

Y seguimos cambiando...

La Revista ArqueoWeb atendiendo a las sugerencias de sus lectores, ha decidido adoptar nuevos cambios en algunas de sus páginas:

- En la página de Links, actualizada gracias a la inestimable ayuda de nuestro colega Fernando Fuentes, fueron introducidos pequeños iconos como este: **¡Nuevo!** para que se identifique con mayor facilidad las novedades añadidas.
- La página de "Foro" también ha cambiado. Decidimos atender a aquellos que nos pedían un espacio para debate anónimo y con una menor intervención del Comité Editorial en su funcionamiento.
- Por último, el mayor cambio de todos: con esta edición del número 1(2) de septiembre de 1999, ArqueoWeb se consolida como una Revista Cuatrimestral, cuyos números salen en: enero, mayo y septiembre.

Esperamos que estos nuevos ajustes sean del agrado de todos. Y os seguimos invitando a colaborar con nosotros, con sugerencias y trabajos,

El Comité Editorial